

# Protokollauszug

aus der  
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Testorf-Steinfort  
vom 21.04.2021

---

## **Top 3 Bericht des Bürgermeisters**

- Die Großbaustelle in Wüstenmark soll bis November abgeschlossen sein. Es sind viele Arbeiten, die in diesem kleinen Dorf durchgeführt werden müssen. Es ist wichtig den Termin zu halten, damit vor Wintereinbruch Asphalt aufgebracht werden kann.
- Vor 2 Tagen hat die Gemeinde eine Rückantwort vom Erdgasversorger erhalten. Es geht jetzt in die Feinabstimmung. Im nächsten Jahr, spätestens aber 2023 gibt es eine Erdgasversorgung in der Gemeinde für die Ortsteile Schönhof und Fräulein Steinfort.  
Durch den BM wird alles vorbereitet, um im Anschluss auch für Harmshagen eine Erdgasversorgung zu realisieren.
- Die Gemeinde ist derzeit dabei, das Schwalbenhotel aufzubauen. Im Zuge der Sanierung des Lehmkatens soll die Schwalbenpopulation im Eingangsbereich reduziert werden. Dafür muss Ersatz geschaffen werden. Dies ist auch die Aussage des Schwalbenbeauftragten des Landkreises, die dem ganzen Verfahren zugestimmt hat. Das Schwalbenhotel soll in dieser Woche fertiggestellt werden.  
Frau Rogge weist darauf hin, dass die Schwalben bereits im Anmarsch sind.